
Vorabfrage der Fraktion GRÜNE – Fällungen auf Privatgrund  
 
In den Fälllisten der vergangenen zwei Jahre ist leider kein Eintrag zu finden, daher möchten 
wir das Bezirksamt bitten, uns zum Grundstück Tinsdaler Heideweg 91 zu informieren. Das 
Grundstück soll vor drei Jahren durch einen Bauträger bebaut worden sein, kürzlich wurden 
zwei Fichten gefällt.  
 
Unsere Fragen:  
 
1. Für wie viele Bäume wurden in den vergangenen zehn Jahren Fällgenehmigungen erteilt? 
 
Antwort zu 1.: 
 
Erteilung einer Ausnahmegenehmigung am 29.01.2016 für die baubedingte Fällung von 30 
Bäumen. 
Erteilung einer Ausnahmegenehmigung vom 01.11.2022 für die zustandsbedingte Fällung von 2 
Bäumen (Fichten). 
 
2. Liegt für die aktuelle Fällung eine Genehmigung vor? 
 
Antwort zu 2.: 
 
Ja, siehe Antwort zu 1. 
 
3. Wie viele Nachpflanzungen wurden gesamt angeordnet? 
 
Antwort zu 3.: 
 
Im Rahmen der am 29.01.2016 erteilten Ausnahmegenehmigung wurde eine Ersatzpflanzung 
aus vier kleinkronigen Bäumen, vier freiwachsenden Solitärsträuchern und ca. 100 Meter He-
cken bestimmt. 
Im Rahmen der am 01.11.2022 erteilten Ausnahmegenehmigung wurde eine Ersatzpflanzung 
aus zwei mittel- bis großkronigen Laubbäumen bestimmt. 
 
4. Wurde die Ausführung der Nachpflanzungsauflagen überprüft? Bzw. ist eine Überprüfung 
geplant?  
 
Antwort zu 4.: 
 
Ja. Im Rahmen der Überprüfung wurde im Verfahren zur erteilten Ausnahmegenehmigung vom 
01.11.2022 an die noch ausstehende Neupflanzung eines freiwachsenden Solitärstrauches er-
innert. Alle übrigen Ersatzpflanzungen, die im Rahmen der Ausnahmegenehmigung vom 
29.01.2016 bestimmt wurden, sind ausgeführt worden. 


